

An den
Vorsitzenden des
Jugendhilfeausschusses
Herrn Dr. Ralph Heinen

Herrn
Oberbürgermeister Jürgen Roters

Eingang beim Amt des Oberbürgermeisters: 08.03.2010

AN/0482/2010

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Jugendhilfeausschuss	16.03.2010

Stadtentwicklungskonzept Mülheim 2020

Sehr geehrter Herr Dr. Heinen,
sehr geehrter Herr Roters,

der Strukturförderplan Mülheim 2020, der vornehmlich vom Land NRW finanziert und betrieben wird, bietet zahlreichen freien Trägern der Jugendhilfe die Möglichkeit, Projekte im Sinne der Stabilisierung, Stärkung und Profilierung des im Programm beschriebenen Raums zu lancieren. Ziel der Projektvergabe muss es sein, dass diese nach transparenten Regeln verteilt werden, damit das Programm möglichst allen interessierten Trägern zugänglich ist. In diesem Zusammenhang bitten wir um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie, wann und durch wen erfolgt die Vergabe der Projektmittel im Jugendhilfebereich?
2. Bekommt der JHA die Ausschreibung vorab zur Kenntnis, vergleichbar wie bei den Kita-Ausschreibungen? Falls nein, wie wird sichergestellt, dass die Kölner Trägerschaft von den Ausschreibungen erfährt?
3. Nach welchen Kriterien werden die Projekte, die eine Förderung erhalten, ausgewählt?

4. Wer sind die Ansprechpartnerinnen und –partner, wenn es um die Vernetzung, Koordination und Betreuung der Projekte geht?

gez.
Jörg Frank
Grüne-Fraktionsgeschäftsführer

gez.
Kirsten Jahn
jugendpolitische Sprecherin